

timiento regional que en nada merma, antes al contrario, nuestra condición irrenunciable de españoles.

Temos concretos: Recientemente se produjo un accidente mortal en el tramo de carretera de Granátula a Almagro; no ha sido el primero, por desgracia. Denunciada la peligrosidad de ese tramo, ya se están tomando las medidas oportunas para corregir la causa. Otra es la próxima desviación, para tomar dirección hacia Valenzuela, de la carretera Valdepeñas-Ciudad Real a la altura del surtidor de gasolina y próximo a la calle Mora, con lo que se evitarán posibles accidentes por su complejidad. Existe la petición formal y la promesa consiguiente de atender próximamente la ampliación y el ancho de la carretera entre Almagro y Bolaños.

Sugerencia: Recientemente fue aprobado el reglamento por el que se regirá el Consejo Regulador de la Denominación de Origen del Queso Manchego. Las perspectivas comerciales determinadas por nuestra incorporación a la CEE son interesantísimas. Recientemente, por un industrial de Almagro, se me sugirió la posibilidad de hacer otro tanto con la Berenjena de Almagro. Hecha la consulta pertinente, ello es posible y no digamos nada de lo conveniente que pudiese resultar. Hágase un estudio serio por los implicados y adelante.

---

## **Universidad Popular de Almagro**

### **30 DE MAYO: DIA DE LAS UNIVERSIDADES POPULARES**

#### **MANIFIESTO POR LA SOLIDARIDAD**

La cultura es un derecho reconocido por nuestra Constitución, y por lo tanto, es también una necesidad básica de los ciudadanos.

Las personas que mayores carencias educativo-culturales tienen, son también las que mayores dificultades encuentran para sobrevivir, especialmente en una sociedad afectada por una larga crisis socioeconómica.

Para dominar los recursos que permiten desenvolverse en un mundo complicado, progresivamente tecnificado, para adecuarse a los continuos cambios de nuestro tiempo, es imprescindible contar con una mínima preparación, so pena de quedarse descolgado y marginado.

No se trata sólo de adquirir conocimientos, sumamente importantes, pero también en permanente progreso y transformación. Es sobre todo el entrenamiento intelectual que proporciona la educación, los hábitos de pensar e interpretar la realidad, el desarrollo de la capacidad creativa para buscar soluciones nuevas a los problemas, la seguridad de actuar sin complejos, etc.

Por otro lado, la cultura y la educación son fundamentalmente colectivas y solidarias. El aprendizaje suele y debe realizarse en un grupo, y ello hace que sea una ocasión idónea para el desarrollo de los hábitos participativos, democráticos, solidarios.

Los pueblos más cultos son también los más avanzados, los